

Maison d'hote Riad Todra

Sonntag, 15. Februar 2009

Eine schöne, freundliche Unterkunft nahe der Engstelle der Todhraschlucht. Etwas 500 m vor dem Beginn der Felsenge auf der linken Seite am Ende des letzten Dorfes gelegen. Mit dem Rad nur etwas mühsam über zahlreiche Treppen zu erreichen. Aber es lohnt sich, im Vergleich zu den beiden Hotels direkt zu Beginn der Felsenge zur rechten, die reichlich abgewrackt wirken, ist hier alles hell und sauber, architektonisch nett gemacht. Der Blick von der Dachterrasse ist schön, der Aufenthaltsraum angenehm beheizt im Winter.

Der Chef bemüht sich sehr um seine Gäste, auch wenn reichlich Zigaretten und Alkohol im Spiel sind, ein echter Backpacker-Austauschplatz in gemütlicher Runde. angeblich wird bei der Auswahl der Speisen und der Zubereitung auf Herkunft und Sauberkeit besonders geachtet.

Ich bezahlte 150 DH für Zimmer, Abendbrot (Omelett, Tajine, Wasser, Obst) und Frühstück (Brot, Marmelade, Butter, O-Saft).